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La terra cambierà, tutto cambierà

“Figli della Terra, Figli della Luce, voi nostri fratelli, voi che avete tanto Amore nel
vostro cuore e che ancora lo ignorate, è con immensa felicità che veniamo ancora in
mezzo a voi questo pomeriggio."

Mi dicono:

“Come vi abbiamo detto, tante cose si manifesteranno in ognuno di voi, anche se in
modi diversi perché siete tutti diversi, ma c'è comunque qualcosa di così potente, che
è dire  l'Amore,  questo Amore che niente  e nessuno può portarti  via.  Potremmo
imprigionarvi, mettervi ovunque, l'Amore rimarrà nel profondo di voi. Devi avere
questa consapevolezza per poter effettivamente acquisire forza, questa forza che dorme
anche nel profondo di te, questa forza di cui avrai bisogno presto.

Nel frattempo, a poco a poco, ognuno di voi sta cambiando. La grande mutazione
dell'umanità  è  iniziata.  La  grande  mutazione,  non  quella  dell'uomo,  la  grande
mutazione della totalità di tutto ciò che vive."

Mi mostrano che tutto ciò che vive è come nascosto da un velo oscuro.

“Come un velo di fumo che copre tutto, compresi voi umani ovviamente. Questi veli
oscuri, ancora una volta saranno dissolti dall'immensa Luce che sta venendo dalle
profondità dell'Universo.

Guarda la natura, quello che vedi di essa non è ancora la sua realtà. La natura soffre,
gli alberi muoiono, la natura a volte è violenta, anche nei confronti dei vari regni.
Presto, dopo tutte queste tempeste che la Terra conosce da migliaia, milioni di anni,
presto tutto si calmerà perché ancora una volta questo velo che copre tutto sarà
completamente sciolto, e a poco a poco come se la natura e l'uomo si risvegliassero



da un grande dormire, ognuno comincerà a rendersi conto che la vita è diversa, che
loro stessi sono diversi.

La Terra sarà riseminata di nuovi fiori, nuovi semi di ogni genere e quando lo sarà,
anche gli esseri umani verranno riseminati, ma non con i semi, con l'Amore. I semi
dell'Amore vi saranno offerti e quali sono i "semi dell'Amore"? Queste sono energie
molto potenti che vengono a risvegliare e a nutrire l'Amore profondo che dimora in
voi.

Domani sarà davvero un'altra volta, un altro mondo. Quindi ovviamente tutti coloro
che ci ascoltano da molto tempo e soprattutto da tempo, possono dire: "Sì, tutto ciò
che vediamo è triste, è potente nella distruzione, tutto ciò che vediamo è la schiavitù
dell'umanità,  tutto  ciò che vediamo è tristezza,  è  violenza,  è sofferenza”.  Quindi
diremo che per il momento tutto questo è effettivamente coperto da questa nuvola di
oscurità, e finché non sarà dissolto, sradicato, ci sarà ancora questa sofferenza, questa
violenza, ecc…

Perciò ognuno di voi qui presenti, e tutti coloro che potranno ascoltarci, sappiano che
avete una grande missione: la missione di far crescere in voi la Luce, la missione di
far crescere in voi anche l'Amore, vale a dire tutti questi piccoli semi di Luce e di
Amore, li dovrete accettare affinché vi nutrano."

Domani, gli esseri che avranno saputo posizionarsi, tutti gli esseri del mondo che
avranno saputo dire "no", tutti gli esseri che non saranno stati sottoposti a questa
ipnosi globale, tutti questi esseri che sono vecchi anime, anime belle, irradieranno e
aiuteranno con il loro splendore e il loro Amore alla liberazione totale del vostro
mondo; faciliteranno questa dissoluzione, questo sradicamento delle tenebre che ancora
ricoprono l'umanità e tutta la vita su questo mondo.

Vi abbiamo detto che gli uomini da soli non potranno liberarsi dal laccio che si
stringe sempre più, non solo sugli esseri umani ma su tutta la vita. Viene un tempo



in cui se non c'è più rispetto, se non c'è più Amore nei confronti della Madre Terra,
nei confronti dei vari regni ma soprattutto anche nei confronti degli umani, tutto sarà
annientato. Perché in questo periodo molto particolare, l'umano non esiste più come
tale, l'umano è stato digitalizzato, l'umano è stato imprigionato ma non per molto
tempo, quindi tutto ciò che non va nella direzione della trasformazione profonda, tutto
ciò che fa non andate nella direzione della liberazione del mondo, degli esseri umani,
tutto questo sarà distrutto.

Allora voi ricchi, voi potenti, tremate! Trema perché non capisci cosa è la vita, non
capisci cosa è l'Amore, non capisci cosa è Dio Padre Madre, quindi trema perché il
tuo regno sta per finire. Tutti i potenti di questo mondo che volevano trasformarlo,
robotizzarlo, rimuovere tutta l'energia vitale, persino rimuovere la capacità degli esseri
umani di pensare, tutti questi esseri dovranno restituire a caro prezzo i propri errori.
Tremate i ricchi! Tremate i potenti! Tremate tutti coloro che mettono l'umanità in
schiavitù, non avrete ancora molto, il vostro regno finisce perché l'ombra sarà cacciata
per sempre da questo mondo, ve lo possiamo assicurare.

Allora voi, voi che avete una coscienza, voi che non vi siete lasciati addormentare,
voi che avete l'Amore nel cuore, gioite! Rallegratevi perché domani sarà il vostro
regno: il regno dell'unità, della fraternità, del rispetto e dell'Amore naturalmente.

Tutto  questo,  tutto  ciò  che  vi  diciamo  è  una  verità  assoluta,  quindi  invece  di
lamentarvi del lavoro delle ombre, rallegratevi del lavoro della Luce che viene a
liberare il vostro mondo, che viene a liberarvi dai vostri stessi canali.

Naturalmente ci saranno momenti di grande confusione, ancora e ancora, ma non per
coloro che si saranno risvegliati perché vedranno sempre più chiaramente nelle vostre
società, in tutto ciò che viene detto, in tutte le manipolazioni, in qualunque cosa
vorranno imporre su di te. Rimanete dunque in questa immensa fiducia, in questa
immensa fede.



Siate i  piccoli  soldati  della Luce e dell'Amore.  Certo la parola "soldato" non è
appropriata perché si assimila di più alla guerra, ma possono esserci eserciti di Luce
che vengono a liberare  il  mondo.  Gli  eserciti  della  Luce possono attaccare solo
nell'ombra ed è l'ombra che imprigiona il mondo.

Avrai segni sempre più importanti. Ne avrai un po' in natura e vedrai che a poco a
poco si trasforma, che ha più forza, più bellezza. Vedrai che anche gli alberi da
frutto, che sono stati messi a disposizione degli esseri umani per godere dei loro
frutti, daranno frutti migliori.

Tutto cambierà. Il corpo umano sta cambiando profondamente. La coscienza del corpo
si trasforma profondamente. Ovviamente anche la coscienza dell'essere e del tutto
torna a poco a poco in un'armonia, in un'altra vibrazione.

Stai attento! Sii attento a tutto ciò che accade in te, scambia le tue esperienze, questo
può aiutare tuo fratello a capire meglio cosa gli sta accadendo. Avrai sempre più
intuizioni. Il mondo oscuro in cui vivi ti toccherà sempre meno perché avrai la tua
strada, avrai questa profonda amicizia che lega gli esseri che camminano su questo
sentiero di Luce. Questa amicizia, questa fraternità, crescerà sempre più forte e come
vi abbiamo detto: se ognuno di voi qui presenti o tutti quelli che possono ascoltarci,
se  ognuno di  voi  lavora  per sviluppare  in lui  la  Luce e l'Amore,  niente  potrà
raggiungerlo e sapere che sarete immensamente protetti perché la Luce e l'Amore,
perché noi vostri Fratelli di Luce, noi vostri Fratelli Galattici, Abbiamo bisogno di
voi. Siete in un certo senso gli operai sul campo, quelli che ovviamente hanno la
missione più difficile sul campo ma la più bella nella realizzazione. Preparati, nel
profondo del tuo essere, preparati a questo glorioso divenire.

Il  cielo  cambierà,  la  Terra  cambierà,  la  vita  cambierà,  tutto  cambierà  in questo
mondo. E quando diciamo che il cielo cambierà, intendiamo che non ci sarà più



inquinamento di alcun tipo e questo è importante. Tutti gli oggetti che hai proiettato
in cielo, come i satelliti, verranno distrutti, spazzati via. Ma prima c'è ancora una
lunga  strada  da  percorrere,  c'è  ancora  un  cespuglio  spinoso  da  attraversare,  ma
sappiate, Figli della Terra, che qualunque cosa dovete attraversare, sarete protetti.

Non solo sarete protetti dalla Luce e dall'Amore che sempre più si svilupperanno in
voi ma sarete protetti dalle immense vibrazioni che vi eleveranno sempre di più e
dalle vostre Guide, non dimenticatele; sono lì con te e la loro missione con te sarà
sempre più importante.

Ora abbiamo finito, ma prima vorremmo dirvi: gioite! Sii nella gioia profonda, cerca
di percepire questa Luce che diventerà sempre più luminosa e quasi abbagliante.
Rallegrati perché l'ombra ha veramente perso. I potenti di questo mondo saranno
annientati, da se stessi, dalla loro ignoranza, dal loro stesso potere. Saranno distrutti
da soli, ma saranno anche distrutti vibrazionalmente.

Quindi, invece di rallegrarti, manda loro l'Amore perché la loro sofferenza sarà molto
peggiore di tutte le sofferenze che tu hai potuto sopportare fino ad oggi."
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